Aarhus-Ausflug zum Bräzelifest der Firma Kambly AG in Trubschachen

Am Samstag 20. Mai wurden sieben Kinder mit einer Beeinträchtigung an den Kambly-Anlass Bräzelifest eingeladen. Kambly produziert seit 111 Jahren.

Sechs Mitarbeitende aus dem Aarhus, die sieben Kinder, Christine und der Schreibende spazierten zum SBB/BLS Bahnhof nach Gümligen. Von dort mit dem Zug über Langnau nach Trubschachen.



Sehr schnell fand man Anschluss in dieser lustigen und vielfältigen Truppe. Bald schon, hatte man das Gefühl schon immer Teil dieser Klicke zu sein. Völlig ungezwungen hielt man hier eine Hand und half dort mit einem Rollstuhl. Beim Umsteigen in Langnau etwas mehr und im Kambly-Areal etwas weniger.



Viele Attraktionen wurden für Gross und Klein geboten und natürlich durfte man überall Biscuits und Bräzeli naschen. Schnell hat man die Kinder ins Herz geschlossen; und bald durften wir feststellen, die Kinder und Betreuer auch uns. Jedenfalls wollten die Kinder uns nach der Rückkehr ins Aarhus kaum mehr ziehen lassen. Eine schöne Erfahrung!

Der Umgang mit diesen Kindern, öffnet einem die Augen und relativiert die eigenen täglichen Probleme und Herausforderungen.

Rotarier Rinaldo Gollut